

OS7 El Loa incauta más de una tonelada de droga en Calama

Trabajo investigativo de Carabineros y Ministerio Público permitió detener a dos bolivianos.

Redacción
 La Estrella

Carabineros de la Sección OS7 El Loa culminó un exitoso proceso investigativo que permitió la detención de dos personas por el delito de tráfico de drogas y la incautación de más de una tonelada de sustancias ilícitas, en un operativo desarrollado en la comuna de Calama. El procedimiento se originó a raíz de servicios preventivos realizados por personal del Retén Inacaliri (F), donde se logró interceptar e incautar un vehículo que transportaba droga, el cual fue abandonado por sus ocupantes al momento de la fiscalización. Ante estos hechos, y por instrucción de la Fiscalía de Calama, la investigación quedó a cargo de la Sección OS7 El Loa. Mediante la aplicación de técnicas especializadas, levantamiento de información y trabajo de inteligencia policial, personal del OS7 logró identificar a los sujetos de interés, estableciendo la participación de dos hombres

en el traslado de la droga incautada. Como resultado de estas diligencias, se gestionaron órdenes de entrada y registro para tres inmuebles ubicados en la comuna de Calama, las que fueron autorizadas. Para la ejecución del operativo se contó con el apoyo de la Sección GOPE El Loa, logrando la detención de dos ciudadanos de nacionalidad boliviana: un hombre de 20 años, sin antecedentes penales y con situación migratoria regular, y un segundo imputado de 42 años, con antecedentes policiales, quien además mantenía vigente una prohibición de ingreso a Chile por 25 años, dispuesta por el Tribunal de Garantía de Calama en abril del 2025. En el procedimiento se incautaron 1.154 paquetes contenedores de marihuana, con un peso total de 1.294 kilos 700 gramos, además de 266 frascos de ketamina líquida, equivalentes a 57 kilos 550 gramos. Adicionalmente, Carabineros incautó cuatro vehículos y ocho teléfonos celulares, los que habrían sido utilizados por los imputados y que serán periciados como medios de prueba en el marco de la investigación. Los detenidos fueron puestos a disposición del Ministerio Público, decretando la medida cautelar de prisión preventiva para ambos imputados, mientras siguen las diligencias. ☈



FOTO: CARABINEROS

FISCAL REGIONAL ADVIERTE FUERTE "PRESIÓN" DE BANDAS NARCO EN LA FRONTERA.

1.154 **266**

paquetes de marihuana, con un peso total de 1.294 kilos 700 gramos incautados por el OS-7 El Loa.

frascos de ketamina líquida, lo que equivale a 57 kilos 550 gramos. Además de 4 vehículos y 8 celulares.